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Сергей Миронов: «Мы ни с кем 
не вед¸м войны»

Дела партийные

Жест 
доброй 
воли

- Анатолий Владимирович, как 
Вы оцениваете прошлое с высоты 
Вашего возраста, что вспоминаете, 
называя главным?

- Удивительная метаморфоза про-
исходит с памятью. Чем дальше за-
глядываешь вглубь прожитых лет, 
тем ярче высвечиваются события того 
времени – молодости, зрелости…

Кажется, что прошла вечность, ведь 
жизнь вместила столько! И голодомор, 
и годы репрессий, когда вздрагивали 
от ночного стука посыльного с золото-
рудника, и сталинскую коллективиза-
цию, и Великую Отечественную вой-
ну, и хрущевскую оттепель, и брежнев-
ские застойные годы, и горбачевскую 
перестройку, и ельцинский «дикий ка-
питализм».

- Это, по сути, биография стра-
ны. Как в нее вписалась Ваша соб-
ственная?

- Я родился в Сибири, в Кемеров-
ской области. Был девятым ребенком 
в семье с четырнадцатью детьми. Пе-
ред войной пошел в школу. Помню, 
учительница при знакомстве спроси-

4 июня Екатеринбург посетил Сергей Миро-
нов, экс-спикер Совета Федерации, лидер 
партии «Справедливая Россия». Встреча 
с главным эсером состоялась в Камерном 
театре, где он провел ряд бесед с ветерана-
ми, партактивом и представителями СМИ. 
На этой встрече присутствовали журнали-
сты газеты «Радар». 

Сергей Михайлович встретился с членами 
общественной организации «Дети войны». На 
этой встрече поднимались вопросы по возоб-
новлению выплат ветеранам Великой Отече-
ственной и детям войны. Сергей Михайлович 
рассказал о своем предложении внести законо-
проект, предусматривающий социальную под-
держку ветеранов и детей войны. Суть законо-
проекта заключается в том, чтобы предусмо-
треть единовременную выплату денежного по-
собия в размере 5 тыс. руб. и ежемесячные вы-
платы в размере 500 рублей всем ветеранам 
Великой Отечественной и детям войны Сверд-
ловской области. Миронов также предполагает, 
что в этом законопроекте будет предусмотрена 
скидка для ветеранов и детей войны в разме-
ре 25% на жилищно-коммунальные услуги, так 
как многие льготы, позволявшие экономить на 
оплате услуг ЖКХ, были отменены. 

Сергей Миронов также встретился с партий-
ным активом региона и сторонниками партии 
«Справедливая Россия». На закрытом совеща-
нии обсуждалась стратегия грядущих партий-
ных баталий. Также партактивом поднимались 

вопросы, актуальные не толь-
ко для столицы Урала, но и для 
других городов области. Активи-
сты «СР» рассказывали о про-
блемах, которые могут возник-
нуть в ходе предстоящей пред-
выборной кампании. Сергей Ми-
хайлович предлагал возможные 
пути их решения. Миронов также 
открыто объявил о старте своей 
предвыборной кампании в Гос-
думу, которая разворачивается и 
будет проходить во всех городах 
страны. Даже несмотря на заяв-
ления депутатов «Единой Рос-
сии», Миронов уверен: его пар-
тия победит, пройдет в Госду-
му РФ. Главная мысль Мироно-
ва сводилась к тому, что «Спра-
ведливая Россия» на сегодняш-
ний день – единственная реаль-
ная альтернатива «Единой Рос-
сии». Как сказал Сергей Михай-
лович о других партиях: «Главная проблема ком-
мунистов и их лидера господина-товарища Зю-
ганова – в том, что они ужасно боятся победить, 
так как в этом случае коммунистам придется ра-
ботать, а «ЛДПР» – это вообще партия одного 
человека. Мы будем бороться за то, чтобы ито-
ги волеизъявления граждан не были подтасова-
ны, за какую бы партию они ни отдали свои голо-
са». Главной «мишенью» для бывшего спикера  
стала «Единая Россия» вкупе с Народным фрон-
том. «Фронт – он всегда против кого-то, а с кем 
собралась воевать «Единая Россия»?.. Вот мы 
не создаем фронтов. Мы ни с кем не ведем вой-
ны», – подчеркнул Сергей Михайлович.

Сергей Миронов также выска-
зал свое предложение о введе-
нии графы «Против всех» в бюл-
летенях голосования. По его мне-
нию, восстановление этой графы 
повлияет на участие людей в вы-
борах и процент подтасовки голо-
сов будет сведен к нулю. На вы-
боры начнут ходить избиратели с 
активной гражданской позицией. 
«Возвращение графы позитивно 
скажется на отношении к власти. 
Чем выше будет явка, тем мень-
ше будет процент у «Единой Рос-
сии», будет меньше возможности 
фальсифицировать выборы», – 
отметил Сергей Михайлович. Ми-
ронов также рассказал, что акти-
висты партии, присутствовавшие 
на выборах, не раз фиксировали 
факты подтасовки голосов, ког-
да неиспользованные бюллетени 
были заполнены в пользу «Еди-
ной России» и впоследствии бро-
шены в урну для голосования.

МО партии «Справедливая Россия» 
передало протестные плакаты, па-
мятный экземпляр подписного ли-
ста, образцы листовок и буклетов 
акции «Абрамович, Лесной не про-
дается! Нет шламовому рабству!» в 
городской музей Лесного. Это жест 
доброй воли. 
- Теперь борьба Лесничан за эколо-

гию с Романом Абрамовичем уже часть 
истории города. Обращение лесничан с 
требованием прекратить строительство 
шламохранилища будет передано прези-
денту России Дмитрию Медведеву лиде-
ром партии «Справедливая Россия» Сер-
геем Мироновым. А пакет с 10332 под-
писями горожан вручен губернатору гла-
вой города Виктором Гришиным. Кроме 
того, члены МО партии смогли озвучить 
проблему строительства шламохрани-
лища на пресс-конференции в Лесном с 
участием губернатора. Именно на таких 
условиях мы отказались от проведения 
массовых акций протеста 8 июня в Лес-
ном, – рассказал член совета «СР» Миха-
ил Антипкин.

Эсеров сейчас упрекает в непринци-
пиальности местный обком КПРФ и его 
председатель Тамара Мелентьева.

- КПРФ оказалась не способна к кон-
структивному диалогу как с политиче-
скими оппонентами, так и с местной вла-
стью, – прокомментировал ситуацию 
член совета «СР» Александр Толстобров. 

Теперь мы знаем, кто отвечает за то, 
будет построено шламохранилище или 
нет, – это глава города и области. Теперь 
никому из властей не удастся спрятаться 
в кусты и остаться в стороне. Гришин и 
Мишарин должны сделать свой выбор и 
объяснить горожанам, на чьей они сторо-
не. МО ПП «Справедливая Россия» бла-
годарит всех горожан, выразивших свою 
активную гражданскую позицию и при-
нявших участие в акции «Абрамович, 
Лесной не продается!».

По информационным материалам 
МО «Справедливой России».

8 июня Лесной посетил гу-
бернатор Свердловской об-
ласти Александр Сергеевич 
Мишарин. 
В ходе визита Александр 

Сергеевич провел прием в от-
крывшейся в этот день в городе 
общественной приемной ВПП 
«Единая Россия». Губернатор 
также встретился с лидерами 
городских общественных орга-
низаций, руководителями го-
рода. На встрече обсуждались 
проблемы развития Лесно-
го, социально-экономического 
положения совхоза «Таеж-
ный», возможность осущест-
вления мероприятий по повы-
шению уровня жизни на селе 
в рамках областной програм-
мы «Уральская деревня», со-
держания и ремонта объек-
тов соцкультбыта городского 
округа, строительства в городе 
Ледового дворца и многие дру-
гие. Поднимался и вопрос стро-
ительства в нашем городе шла-
мохранилища Качканарского 
ГОКа. В минувшую среду в Лес-
ном А.С. Мишарин также про-
вел пресс-конференцию, на ко-
торую были приглашены пред-
ставители местных СМИ.

Елена СВЕТЛОВА.
Подробнее о визите губер-

натора Свердловской обла-
сти А.С. Мишарина в Лесной 
читайте в следующем номе-
ре «Радара». 

После проведения пресс-конференции со-
стоялась личная встреча Михаила Антипкина, 
члена местного отделения партии «Справедли-
вая Россия» с Сергеем Мироновым. Леснича-
нин передал лидеру партии обращение от жите-
лей Лесного с требованием горожан прекратить 
строительство шламохранилища Качканарского 
ГОКа «Ванадий» в городе Лесном. Сергей Миро-
нов пообещал, что с этим документом он вско-
ре ознакомит президента России Дмитрия Мед-
ведева. Депутат Госдумы РФ Александр Бурков 
обратил особое внимание лидера партии на то, 
что проблема эта очень серьезная и решить ее 
на местном уровне сложно: слишком уж заман-
чивые предложения делает Роман Абрамович, 
добиваясь своей цели – превратить Лесной в по-
мойку для своего предприятия. Лидер «Справед-
ливой России» заверил, что не может остаться 
равнодушным к позиции 10 332 лесничан, выска-
зывающихся против строительства шламохрани-
лища (именно столько подписей собрали эсеры 
в рамках акции «Абрамович, Лесной не продает-
ся!»). 8 июня все эти подписи переданы губерна-
тору области А.С. Мишарину во время его визи-
та в ГО «Город Лесной», поэтому местное отде-
ление партии «СР» просит Сергея Михайловича 
обратить внимание президента на то, как отре-
агирует губернатор на просьбы жителей Лесно-
го о прекращении реализации «мусорного» про-
екта «Евраза» и его владельца Р.А. Абрамовича. 
«Никто в городе, где расположен объект ГК «Рос-
атом», не хочет усугублять ситуацию с экологи-
ей. Рост смертности от онкозаболеваний в Лес-
ном в 2010 году составил 42%. Люди не хотят 
умирать из-за того, что олигарх сумеет сэконо-
мить на этом проекте 7 млрд руб. Это амораль-
но. Не дайте нас погубить» – выдержка из обра-
щения».

Наталья ПЕРВУШКИНА.
Фото Александра БУЙБАРОВА.

Лесной-Екатеринбург.

Анатолий Митюков: 
«Здесь мой причал...»

Представлять этого человека горожанам не надо. Анатолий Владимиро-
вич Митюков – человек известный. По сути, вся его трудовая биография 
связана с комбинатом «Электрохимприбор». Руководитель группы, на-
чальник отдела СКБ, заместитель главного конструктора, главный кон-
структор, главный инженер, директор комбината – таков его послужной 
список. С 1999 года – главный консультант Учебного центра ФГУП «Ком-
бинат «Электрохимприбор», с 2004-го – консультант Экспертного совета 
предприятия. Автор пяти книг. Награжден орденами Трудового Красного 
Знамени, «Знак Почета», многими медалями и памятными знаками. Лау-
реат Государственной премии СССР. Почетный гражданин города Лесно-
го. Нынешний год для Анатолия Владимировича юбилейный. За плечами 
путь в восемь десятилетий. В канун Дня России мы встретились, чтобы 
поговорить о том, что пройдено.

Лесной
посетил
губернатор

ла, кто умеет читать и писать. Я с гор-
достью показал тетрадь, где на обло-
жке красовались старательно выве-
денные мной слова «Митюков Анато-
лий Владимир Ефимович»…

Безрадостное голодное детство 
пришлось на годы войны. Безотцов-
щина. Отец ушел добровольцем, но 
воевать пришлось недолго. Тяжело 
раненный под Москвой, он умер в го-
спитале.

В юности я мечтал стать военным 
летчиком. Уже проходил медицин-
скую комиссию. Но… подвел вести-
булярный аппарат. Поступил в Том-
ский политехнический институт. Здесь 
и встретил свою суженую. Мое внима-
ние привлекла стройная миловидная 
девушка из нашей группы. И я влю-
бился. Поженились мы с Ирой перед 
защитой диплома…

Не знаю, состоялся бы я как специ-
алист и руководитель, если бы не эта 
хрупкая, обладающая сильным харак-
тером женщина, ставшая мне опорой 
в жизни. Она – воспитатель моих де-
тей, хозяйка дома, инженер на ком-

бинате, поднимавшаяся по служеб-
ной лестнице, и жена, терпеливо жду-
щая «непутевого» мужа из очередной 
командировки. Да, время было такое, 
что я, случалось, отсутствовал дома 
по четыре месяца подряд. Как и вся-
кую военную технику, «нашу» надо 

было «проводить» в услови-
ях ее боевого применения. А 
это ракетные и атомные по-
лигоны…

- В начале Вашей трудо-
вой биографии был Са-
ров…

- Тогда он назывался Ар-
замасом-16. Меня направи-
ли туда после окончания уче-
бы. Но сначала был жесткий 
отбор на месте и в Москве. 
Там, в столице, проходили 
заключительную медкомис-
сию. Анализы, рентген, из-
мерение давления и пульса, 
объема легких… Рост, вес, 
осмотр специалистами… На-
конец, консилиум врачей для 
вынесения вердикта. После 
нескольких обязательных во-
просов председатель поинте-
ресовался, занимаюсь ли я 
спортом. Ответить было не-
трудно. В школе мы проходи-
ли курс молодого бойца, куда 
входила не только физподго-
товка, но и изучение стрел-
кового оружия. В институ-
те занимался лыжами и бок-
сом. Имел по ним второй раз-
ряд. Выслушав и посмотрев 
на мои рельефно выступаю-
щие ребра, врач изрек: «Что 

вы хотите от вчерашнего студента? Но 
на хороших харчах он быстро исправит 
этот недостаток».

Людмила ШУСТИКОВА.
Фото из архива А.В. Митюкова.

Во время встречи с С. Мироновым.

А.В. Митюков, 1955 г.

«Передаём главе – лично!»


